Krankenkommunion

Ich war krank, und ihr habt mich besucht.....(Mt 25,36)



Jesus sucht die Gemeinschaft von Kranken und Schwachen, wollte ihnen nahe sein, sie trösten und stärken.

So ist es auch unser Gemeinde, ein besonderes Anliegen, den kranken und älteren Mitchristen, unserer Verbundenheit mit ihnen Ausdruck zu verleihen, indem wir ihnen die Kommunion nach Hause bringen.

Viele, die in gesunden Tagen ihre Kraft in der Hl. Messe mit dem Empfang der Kommunion geschöpft haben, leiden darunter, dass ihnen der Weg in die Kirche unmöglich geworden ist. Durch die Gemeinschaft mit Jesus Christus in der Krankenkommunion können sie Trost, Kraft und Zuwendung in ihrer Lebenssituation erfahren.

Es gibt aber bestimmt auch Mitchristen, denen es aus verschiedenen Gründen nicht möglich war, ihr "*Christ sein*" zu leben und aktiv zu gestalten. Sie zu besuchen und ihnen den Leib des Herren zur Stärkung und

als Wegzehrung zu bringen, wäre uns eine Freude.

In unserer Gemeinde wird die Haus- und Krankenkommunion, nach Absprache, einmal im Monat zu den Bedürftigen gebracht.

Schön ist es auch, wenn Angehörige oder Mitbewohner an dieser individuell gestalteten Feier teilnehmen und evtl. auch die Kommunion empfangen.

Wir können nicht wissen, wer den Wunsch hat die Kommunion Zuhause zu empfangen. Aus diesem Grund bitten wir sie: Möchten sie von uns besucht werden oder kennen jemanden der dies wünscht, teilen sie uns dies bitte mit.

Melden sie sich im: Katholische Kirche in Neuss-Süd c/o Pastoralbüro

Tel. <u>02131 528-1500</u> Fax <u>02131 528-1529</u>

Mail. pastoralbuero@katholisch-neuss-sued.de